

Thema: Prater Service GmbH

Autor:

FOTOS: WOLFGANG MICHALEK



Die erfolgreichen Wiener WesternreiterInnen wurden von Präsidenten Dr. Richard Schmitz (li.) geehrt.

Adresse

WIENER PFERDESSPORTVERBAND



Hofburg, Batthyanystiege,
Mezzanin, 1010 Wien
Tel.: 01 5337046, Fax: DW 40
E-Mail: office@reitenwien.at
www.reitenwien.at



Die Wiener DressurreiterInnen konnten im Jahr 2013 ebenfalls schöne Erfolge verbuchen.

WPS aktuell

Sportlerehrung 2013

Am 9. Dezember des vergangenen Jahres lud der Wiener Pferdesportverband in Kolariks Luftburg in den Wiener Prater zur Sportlerehrung 2013.

Die erfolgreichen Wiener PferdesportlerInnen wurden geehrt und für die für Wien errungenen Erfolge bedankt. Landesmeister, Österreichische Meister sowie Platzierte von Landes-

Staats- und Österreichischen Meisterschaften erhielten Erinnerungsurkunden aus den Händen des Präsidenten Dr. Richard Schmitz, unterstützt durch den Vizepräsidenten Heinz Breza und die jeweiligen SpartenreferentInnen sowie durch Ing. Franz Kager, den geschäftsführenden Generalsekretär und Sportdirektor des OEPS. Außerdem wurden besonders verdiente Wiener Persönlichkeiten für deren Engagement geehrt. Aber auch den Sponsoren des Pferdesportverbandes, allen voran den Firmen Reiterstadt und Pferdesport Krämer sowie Kolariks Freizeitbetriebe, wurde für ihre wertvolle Unterstützung gedankt und von allen Anwesenden Beifall gezollt.



Fahrreferent Anton Taborsky (2. v. li.) gratulierte mit Heinz Breza (re.) und Dr. Richard Schmitz zum Fahrerfolg.

Wieder war Kolariks Luftburg im Wiener Prater die Bühne der Sportlerehrung. Das weihnachtliche Ambiente trug entscheidend zur guten Stimmung und Unterhaltung bei, das anschließende Buffet rundete den Abend genüsslich ab. **WPS** ←



Klein, aber fein: die Truppe der Wiener HorseballerInnen bei der traditionellen Sportlerehrung



Auch die Wiener Vertreter der Hippotherapie wurden für ihre Leistungen ausgezeichnet – Wiener Vereine setzen sich für Integration mit Spaß und Freude ein.

WPS aktuell

Neues aus den Referaten

Hannah Friedl organisiert künftig das Referat Horseball.
Ein Referat Distanzreiten wurde neu installiert, betreut wird es von Florian Adensamer. **wps**

Der Wiener Pferdesportverband dankt seinen Sponsoren:



Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag

Thema: Prater Service GmbH

Autor:



So jung und schon erfolgreich: Auch in der Working Equitation sind Wienerinnen ganz vorne zu finden.



Voltigieren ist eine Paradedisziplin der österreichischen PferdesportlerInnen – und auch die Wienerinnen haben hier wieder schöne Erfolge erzielt.



Auch in der anspruchsvollen Königsdisziplin, der Vielseitigkeit, konnte eine Wiener Reiterin geehrt werden.



Viel Nachwuchs gab es auch bei den Wiener SpringreiterInnen zu ehren – kein Wunder, ist doch auch Österreichs Parade-Springreiter und Multi-Staatsmeister Thomas Frühmann ein echter Wiener!